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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

６/ 11 「おたのしみ」 春風亭美由紀様
６/ 18 クラブ協議会「本年度事業報告」
６/ 25 「会長・幹事挨拶（１年を振り返って）」 斎藤会長・山尾幹事
７/ ２ 「新会長・新幹事挨拶」 吉沼新会長・大塚新幹事

前回（５/28  1085 回例会）の記録

「トヨタ生産方式に学ぶ業務改善法」	㈱チーム・ワーカー　取締役副社長　櫻山記子様	

会長報告＜斎藤会長＞
・本年度北分区鈴木ガバナー補佐、吉田分区幹
事、１年間ご指導ありがとうございました。そ
して次年度北分区重田ガバナー補佐、伊澤分区
幹事、当クラブは次年度吉沼会長、大塚幹事体
制です。よろしくご指導をお願いいたします。
・地区より、中国四川省での大地震被災者を支援
するため、ロータリークラブが支援するイギリス
を中心とした災害支援組織により400個のシェ
ルターボックスが搬送され、３人の専門チーム

が現地入りして支援活動を行っております。
・５月22日㈭に「東京リバーサイドRC 10周年
記念式典」に山尾幹事と出席しました。
・５月24日㈯アジサイロード記念式典へ21名出
席いただきありがとうございました。また、吉
沼さん会長代理ありがとうございました。
・昨日、今年度出席委員会の事業であります、他
クラブ例会訪問第２回として「東京葛飾中央
RC」へ太田委員長はじめ９名で出席しました。

幹事報告＜山尾幹事＞
・メールでお願いしておりますが、６月18日の例
会は今年度事業報告です。各委員長は６月４
日までにメールで私に報告書をお願いします。

・前回例会で回覧板を廻しておりますが、会員名
簿の内容に変更のある方はご記入ください。

・６月４日の例会後に、今年度と次年度の合同理

事・役員会を開催しますので関係者は出席をお
願いします。会場は改めてご案内いたします。
・他クラブから、例会変更の案内が届いていま
すので、クラブ事務所でご確認ください。
・2008年６月のロータリーレートは１ドル102円と
の連絡がありました。

来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 ５３名	 １名	 ４名	 35 名	 13 名	 72.42％	 1083 回例会修正　欠席 2 名・出席率 95.83％

◆ゲ ス ト  ４名	 本年度北分区ガバナー補佐　鈴木孝雄様・本年度北分区分区幹事　吉田秀得様
	 	 次年度北分区ガバナー補佐　重田義晃様・次年度北分区分区幹事　伊澤英敏様
◆ビジター ５名 東京荒川 RC　高橋　哲様・東京江北 RC　小林光夫様・東京江北 RC　羅山能弘様
  東京足立 RC　北澤艶子様・北見 RC　鴨下泰久様

出　　席　　報　　告

	 18	日	（60 才）	上原洋一君	 29	日	（58 才）	 河合昭博君
6月お誕生日祝	 29	日	（72 才）	野田證二君	

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

6/11の食事

和 食 弁 当

洋 食 弁 当

松花堂弁当

牛肉のカツレツ和風ソース・サワラのグリル酢味噌添え・季節のサラダ・キャベツとソーセージスープ・ご飯・おしんこ・フルーツ



ニコニコボックス
＜本年度北分区ガバナー補佐　鈴木孝雄様

本年度北分区分区幹事　吉田秀得様＞
・一年間大変お世話になりました。皆様に
御礼申し上げます。

＜次年度北分区ガバナー補佐　重田義晃様　
次年度北分区分区幹事　伊澤英敏様＞

・一年間、宜しくお願い申し上げます。
＜斎藤、山尾、植木＞
・本年度、鈴木ガバナー補佐・吉田分区幹
事、次年度、重田ガバナー補佐・伊澤分
区幹事、ようこそいらっしゃいました。

＜大塚、加藤、宮村、天笠、斎藤、山尾、岩戸、
古谷、原田、遠藤、永井、藤野、藤田、長島、
尾泉、片岡、松本＞
・本日は中村さんによる「映画『空海』製
作裏話」と題しての会員卓話です。楽し
みにしております。

＜斎藤＞
・吉沼・大塚さん、アジサイロード式典では
代理をお願いしてありがとうございます。

＜アジサイロードイベント打上会参加者一同＞
・先日のアジサイロード完成イベントの打

ち上げ会で残金が出ましたのでニコニコし
ます。

＜吉田＞
・結婚して45年、５月に花かごをもらいまし
てありがとうございます。女房が喜んでお
ります。

＜宮村＞
・本日28日は、45回目の結婚記念日です。素
敵なお花ありがとうございました。先日子
供達がサファイア婚式のお祝いをロイヤル
ホテルで行ってくれました。あと５年で金
婚式です。私の忍耐で頑張ります。

＜関原、原田＞
・永井さん、写真ありがとうございます。
＜山尾、植木、太田、上野、潮田＞
・明治大学、久びさの六大学野球優勝を祝し
て!　ハンカチ王子に負けるな。

＜笹生＞
・願
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「映画『空海』製作裏話」

中 村 義 英 君

委員会報告
＜親睦活動委員会　上野委員長＞
・６月27日㈮より１泊の親睦旅行会の再度
の参加のお願いを致します。

＜社会奉仕委員会　大塚委員長＞
・先日、５月24日㈯、隅田公園に於きまし

て「アジサイロード」完成式が区の主催で
行われました。当クラブより21名の参加を
戴きありがとうございました。区の担当者
も大変よろこんでおりました。

本年度北分区鈴木ガバナー補佐と吉田分
区幹事、ならびに次年度北分区重田ガバ
ナー補佐と伊澤分区幹事がおみえになり、
ご挨拶を頂戴いたしました。


